



AP Radifotografía para LA PRENSA GRAFICA

INCIDENTES. Bilbao, junio 16 (AP). Diversos incidentes se han suscitado en Bilbao, en ocasión del juicio que se celebra contra once mujeres acusadas de prácticas abortivas. La Policía Nacional obligó a un grupo de personas que pedían amnistía para las encausadas, alejarse de la puerta del Palacio de Justicia.

Reactivación tras 12 años para Grupo Andino

Nueva York, junio 16 (AP). "El Grupo Andino necesita una reactivación después de doce años de existencia y, como todo proceso de integración, demanda un reajuste de su mecanismo para hacerlo más pragmático", manifestó el presidente de la Junta del "Acuerdo de Cartagena", embajador José de la Puente Radbill, de Perú.

El diplomático y economista peruano, quien se encuentra en Nueva York en gestiones de interés para los cinco países del "Pacto Andino"—Venezuela, Ecuador, Colombia, Perú y Bolivia—, reconoció en una charla con un redactor de The Associated Press que el sistema andino atraviesa por una situación difícil. "Esto se debe en parte a la politización, como los suce-

sos en Bolivia y en Ecuador y, por otro, a que se hace necesario reajustar los mecanismos para hacerlos más realistas, adecuarlos a la época que estamos viviendo", expresó.

Destacó que los cancilleres de los cinco países en Caracas y la Junta del Acuerdo, "hemos estado coordinando acciones para producir una reactivación del proceso". Dijo que la Junta—que es un cuerpo colegiado integrado por Pedro Carmona, de Venezuela, Washington Herrera, de Ecuador, y De la Puente Radbill— "ha preparado un trabajo a fondo que tiende a un relanzamiento del proceso y nos proponemos iniciarlo con una gira para hablar con los primeros mandatarios de los cinco países andinos..."

Haig revela decisión venta de armas a China

Pekín, junio 16 (AP). El Secretario norteamericano de Estado, Alexander Haig, reveló hoy que el gobierno del presidente Ronald Reagan decidió en principio, vender armas a la República Popular China.

Haig dijo, que el subje de Estado Mayor del Ejército de Liberación del Pueblo chino, Liu Huaking, visitará los Estados Unidos en agosto, para analizar específicamente esas compras.

Si se concretara la operación, sería la primera vez que los Estados Unidos venderían armas a China, desde que los comunistas tomaron el gobierno de ese país en 1949.

Haig dijo en conferencia de prensa, al concluir su visita oficial de tres días, que el gobierno anulará las denominadas restricciones de la lista de municiones que actualmente prohíben la venta de armas a China.

OIC posterga reducir exportación del café

Londres, junio 16 (AP). La Junta Ejecutiva de la Organización Internacional del Café (OIC), postergó hoy la decisión de reducir en 1.4 millón de sacos la cuota anual de exportaciones globales del café, hasta tanto se pueda determinar el rumbo que tomarán en el mercado, los declinantes precios del producto.

Esa reducción se habría adoptado según, una resolución del consejo de la OIC de octubre pasado, según la cual se determinaba una reducción del 2.4 por ciento en la cuota mundial si el precio promedio de 20 días de todos los cafés, descendía por debajo del nivel de 1.15 dólar la libra.

La Junta autorizó al director ejecutivo de la OIC, Alexandre Beltrao, a retener autorizaciones de exportación por un total de 1.4 millón de sacos, hasta que se llegue a

una decisión final respecto a la reducción en una asamblea de una semana que comenzará el 30 de junio.

Esa reducción, al igual que otras tres rebajas de cuotas dispuestas en lo que va del año, tiene por objetivo impedir que los precios desciendan aún más, mediante la disminución del café enviado por los productores al Mercado Mundial.

Funcionarios dijeron que esperan que para ese entonces las fuerzas del mercado habrán definido las tendencias de los precios. La reducción se dispondrá si los precios continúan por debajo del nivel de 1.15 dólar.

Pero la Junta podría resolver aguardar otros 20 días antes de adoptar una decisión final, y continuar con la

— Pasa a la página 54 —



AP Radifotografía para LA PRENSA GRAFICA

BOMBARDEROS. Junio 16 (AP). El primer ministro israelí Menahem Begin camina a la par del general Rapahel Eitan, derecha, mientras éste señala uno de los bombarderos F-16 de fabricación norteamericana, en una base no identificada en Israel. El oficial dijo, que esos bombarderos se usaron para atacar la planta nuclear en Bagdad.

Estridente etapa en elecciones israelíes

Tel Aviv, junio 16 (Latin-Reuters). (Por Alan Elsner). Las elecciones generales israelíes ingresaron en su última y más estridente etapa a la sombra de la crisis de los cohetes del Medio Oriente y entre la agitación creada por el ataque de Israel a la planta nuclear de Irak.

La arena principal del enfrentamiento es la tele-

visión y muchas de las controversias se debaten, luego del programa de noticias de la tarde, cuando se dedica una hora de programación al intercambio de insultos entre los 31 grupos políticos que participarán en la elección del 30 de junio.

La mayoría de estos partidos son tan pequeños que sólo tienen derecho a

— Pasa a la página 39 —

Políticas económicas E.U. fustiga Francia

París, Jun. 16 (Latin-Reuters). Francia fustigó hoy duramente las políticas económicas de los Estados Unidos, actualmente sometidas a crecientes críticas de otros países, preocupados por el impacto de las altas tasas de interés en sus economías.

El ministro de Relaciones Exteriores de Francia, Claude Cheysson, dijo que las políticas

estadounidenses están asfixiando la inversión industrial y el comercio en Europa y reduciendo el nivel de empleo.

Hablando ante la sesión inaugural de la reunión anual ministerial de los principales países industriales democráticos del mundo, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico

— Pasa a la página 43 —

Estallido de bomba en oficina de Bani-Sadr

Teherán, junio 16 (Latin-Reuters). Una explosión sacudió anoche las oficinas del presidente Abolhassan Bani-Sadr, informó hoy el diario "República Islámica".

El diario no aclaró si se produjeron heridos y voces del presidente, que no han sido vistos en público desde el jueves, no pudieron ser contactados para comentarios.

El diario dijo que la explosión se produjo a las 19:45 (16:15 GMT).

Agregó que expertos en explosivos y guardias re-

volucionarios no fueron autorizados en un primer momento a ingresar a las oficinas del presidente, pero luego pudieron hacerlo.

El diario citó a personal de seguridad de la oficina como diciendo que la explosión fue causada por explosivos arrojados desde el exterior.

— Versión de AP —

Beirut, junio 16 (AP). Una bomba estalló dentro del complejo residencial del asediado presidente

— Pasa a la página 28 —



AP Radifotografía para LA PRENSA GRAFICA

MANIFESTANTES. Teherán, junio 16 (AP). Cerca del medio millón de manifestantes se volcó ayer a las calles de Teherán para pedir la muerte del presidente Bani-Sadr. Los manifestantes respaldan al Partido Republicano Is-

lámico, que encabeza una campaña dirigida a expulsar del poder al presidente. Numerosas personas entre la multitud sostienen retratos del líder religioso Ayatollah Khomeini.